

F Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

La Asociación Arteaga Alfaro hizo entrega del cuadro ganador del Certamen de Pintura Rápida en la Asamblea Anual de Socios

La Asociación de Artistas Plásticos 'Arteaga Alfaro' de Villanueva de los Infantes ha celebrado Asamblea Anual en el transcurso de la cual se hizo entrega del cuadro ganador del último Certamen de Pintura Rápida, que se ha sorteado con la venta de papeletas entre socios, amigos y establecimientos colaboradores. La obra, una acuarela que representa la calle Ramón Herrera con la Plaza Mayor al fondo, ha correspondido a Ana Moreno Ruiz, quien ha sido agraciada también con siete décimos de lotería para el Sorteo de Navidad.

Durante la Asamblea General se aprobaron las cuentas del ejercicio y se dio a conocer la programación para el presente curso. Entre las actividades a desarrollar se celebrará un día de convivencia y pintura al aire libre con fecha aún por determinar. Como destino para la visita cultural se ha propuesto la Exposición Renoir: Intimidad que se inaugura el próximo 18 de octubre en el Museo Thyssen-Bornemisza.

También se hizo balance del Certamen de Pintura Rápida, que ha supuesto un gran éxito por la calidad de las obras y el número de participantes, 93 pintores. Para la celebración del Certamen de Pintura para 2017, se ha fijado el sábado 3 de junio.

Por último se estableció el horario del taller de pintura, que ha dado comienzo este lunes y que se imparte en las instalaciones de las antiguas escuelas de la Fuente Vieja, en horario flexible de 17 a 22.30 horas. Las inscripciones permanecen abiertas.



Momento de la entrega del premio, que este año ha recaído en Ana Moreno

La Cruz Roja otorga los Premios del Taller de Verano sobre Interculturalidad

Dentro de las diversas actividades que viene desarrollando la Asociación Cruz Roja Española, el pasado verano se celebró un taller de interculturalidad en el que se quiso plasmar mediante un concurso de dibujo la sensibilización a la población infantil sobre la convivencia con otras culturas; los resultantes ganadores fueron: Leire Castellanos, Jimena Estacio Ruiz, María González y Guillermo Torrijos Rodríguez, quienes recibieron como premio un lote de material de dibujo, para seguir fomentando su faceta creativa.

Para este invierno en el Centro de Don Manolito, tienen programados otros talleres dirigidos al colectivo de personas mayores, como el de memoria y lectoescritura y el más novedoso, el taller de productos de apoyo en el que se facilitarán herramientas para hacer más fácil la vida cotidiana otorgándoles más autonomía.

Desde la Asamblea de Cruz Roja local, situada en la calle Don Tomás el Médico, 48, han señalado que el número de actividades va en aumento por lo que hacen un llamamiento a la población para que participe y colabore como voluntarios, consiguiendo llegar así a más personas. Las personas interesadas pueden contactar en los teléfonos 926 378 118 o 926 312 237.



Ganadores del concurso de dibujo acompañados de miembros de Cruz Roja



LA BOUTIQUE DEL CUARTO DE BAÑO
Alfonso Rianza Salido
SANEAMIENTOS - GRIFERÍAS - CALEFACCIÓN - MUEBLES PARA BAÑO Y COCINAS - ACCESORIOS Y REPUESTOS
OFERTA EN PRODUCTOS PARA EL MANTENIMIENTO DE SU PISCINA
Santo Tomás. 58 - Teléfono 926 35 02 17 - 926 36 04 31
VILLANUEVA DE LOS INFANTES